

いきいき きびきび
「元気いっぱい」「やる気いっぱい」「あいさついっぱい」の松山小学校

学校だより

松山っ子

7月号(R7.7.18)

夏休みを迎えるにあたって

校長 井口 俊二

始業式・入学式に始まり、日々の授業はもちろん、交通安全教室や新体力テスト、宿泊学習、修学旅行、避難訓練、田植えなど、子供たちはこの75日間の1学期で、さまざまなことに挑戦し一生懸命がんばってきました。



本日、お子様が持ち帰った「通知表」には、1学期にがんばったことやできるようになったこと、そして今後の課題などが記されています。つい課題に目が向かうがちですが、ご家庭で通知表と一緒にご覧になり、学校だけでなく家庭で努力したこと振り返りながら、ぜひお子様の目を見てたくさんほめてあげてください。それがきっと次へのやる気につながると思います。

さて、いよいよ明日から子供たちが心待ちにしていた夏休みが始まります。今年度の夏休みは、7月19日（土）～8月31日（日）の44日間です。子供たちは、真っ青な空、白い入道雲、じりじりと照りつける太陽、あちこちで響くセミの声に胸を躍らせていることでしょう。いつの時代も、自由な時間がたっぷりある夏休みは、夢のような期間です。この夏休みには、自然とふれあったり、何かを研究したり、作品を作ったり、苦手な教科を復習したりと、普段なかなかできない体験や学習にぜひ取り組んでほしいと思います。一方で、開放的な気分になりやすいことから、事故やトラブルに巻き込まれる心配もあります。特に心配なのは、交通事故や水の事故です。終業式では、「自分の命を守ること」について話をしましたが、気持ちが先走って行動が伴わないこともあります。毎年、全国で多くの事故が起きています。夏休み中は子供だけで過ごす時間も増えると思います。最後まで安全に楽しく過ごせるよう、「夏休みの生活のしおり」をもとに、交通事故や水難事故への注意、家庭での約束事などを親子でしっかり確認してください。



また、世界に目を向けると、ウクライナへの侵攻だけでなく、今なお紛争や内戦が続き、子供たちが安心して暮らせない国や地域があります。戦争によって命や未来を奪われている人々がいる現実を、私たちは忘れてはなりません。この夏休みには「終戦の日」を迎えます（今年は終戦80年です。）。遠い出来事のように感じるかもしれません、平和は決して当たり前ではなく、多くの犠牲と願いの上の築かれています。お子様と一緒に、戦争の悲しさや平和の大切さについて語り合う時間をもっていただければと思います。



元気に楽しい夏休みを過ごし、9月1日の始業式に、やる気に満ちた笑顔の子供たちに会えるのを楽しみにしています。

～保護者・地域の皆様へ～

学校内外を問わず、子供たちの健全な育成のため、日頃から多くのご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございます。おかげさまで、1学期の活動を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。

水泳学習発表会・学校保健委員会・学級PTA ご参加ありがとうございました 今年の学校保健委員会のテーマは「基本的生活習慣の確立～心の健康パワーアップ～」です

7月2日(水)の各行事へのご参加ありがとうございました。水泳学習発表会では、日頃の水泳学習の成果を披露することができました。当日は天気が非常に良く、見ている方も大変でしたが、昨年度と比べると児童の泳ぎはかなり上達していたのではないかと思います。

学校保健委員会では、始めに「心の健康」に関するアンケート結果の説明があり、次に保護者同士で自己肯定感を高めるために取り組んでいることを情報共有しました。その後、定期健康診断や生活リズムチェックの結果をお示ししました。今後も児童の心の健康や成長を目指して、学校全体で取り組んでいけたらと思います。

学級PTAでは、1・2学期の学級経営、夏休みの過ごし方等について担任から説明させていただきました。特に、夏休みの過ごし方は子どもを大きく成長させるポイントとなりますので、ご家庭でもゲーム等のルールを決めるなど話し合いをしていただきたいと思います。



松山神社の神舞



6月30日(月)に教育委員会から大窪先生をお招きし、松山神社の神舞(かんまい)について教えていただきました。松山神社の神舞は市の指定文化財にもなっている貴重な伝統芸能です。松山神社の神舞では、神話を題材とした「鬼神舞」や「長刀舞」などが演じられるとのことでした。

地域固有の芸能は、住民が自分のルーツや文化に誇りを持つきっかけになるため、祭りや神楽などを通じて地域の歴史や価値観を体感し、郷土愛を育んでいければと思います。



セカンドブック贈呈式

7月17日(木)にセカンドブック贈呈式が行われました。セカンドブックとは、志布志市立図書館が読書への親しみを深めてもらうために、市内すべての小学新1年生に自分で選んだ1冊の本を届けるというものです。今年も校長先生から1年生に直接本が手渡されました。子どもたちはとても嬉しそうに受け取っていました。志布志市ではこのような読書支援を通じて、子どもたちの想像力や知識の幅を広げる環境づくりに力を入れています。



これからの行事予定

7月18日(金)終業式
19日(土)六月灯
22日(火)夏休み・教育相談【全保護者対象】(25日まで)
26日(土)愛のパトロール

8月 1日(金)松山ブロック合同学校運営協議会
及び松山ブロックPTA情報交換会
9日(土)~17日(日)志布志市立学校閉庁日

21日(木)出校日
24日(日)PTA奉仕作業

9月 1日(月)始業式
5日(金)第3回PTA理事会
12日(金)授業参観・給食試食会・家庭教育学級・第3回学校運営協議会

※ 変更(中止や延期も含めて)の際は、安全メールや学校ホームページでお知らせします。

